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ATA 775ª (SEPTINGENTÉSIMA 1 
SEPTUAGÉSIMA QUINTA) 2 
SESSÃO ORDINÁRIA   DO 3 
CONSELHO REGIONAL DE 4 
ECONOMIA DA 18ª REGIÃO/GO. 5 
AO VINTE E NOVE  DIAS DO MÊS 6 
DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL 7 
E VINTE E UM 8 

 9 
 10 
 11 
 12 
 13 
 14 
 15 
 16 
PARTICIPANTES: Conselheiros Marcus Moreschi de Faria – presidente, Adriana Pereira de Sousa,  André 17 
Luis Braga Rodrigues dos Santos, Eduardo Rodrigues da Silva, Eurípedes Júnior Lopes Silva,   Kerssia Preda 18 
Kamench, Luiz Batista Alves, Rosa de Fatima Almeida de Oliveira e ladivino Jose de Oliveira.  I – 19 
ABERTURA: Às dezenove horas do dia vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e vinte um, o 20 
Presidente Marcus Moreschi de Faria, abre os trabalhos da Septingentésima Septuagésima Quinta Sessão 21 
Plenária Virtual   do Conselho Regional de Economia de Goiás que está sendo realizada conforme Resolução 22 
Cofecon nº 2.042, de 06/04/2020, que regulamenta a realização de Sessões Plenárias Virtuais no Sistema 23 
Cofecon/Corecons, enquanto perdurar a pandemia. O presidente Marcus Moreschi de Faria, apresenta   as 24 
justificativas de ausência dos conselheiros efetivos Marcelo da Rocha Dias de Souza, Alesandra Campos 25 
Pereira e Luciano Ferreira da Silva e do conselheiro suplente Amós da Silva Santos. Em seguida efetiva para 26 
esta Sessão os conselheiros   Eduardo Rodrigues da Silva, Adriana Pereira de Sousa e Eurípedes Júnior 27 
Lopes Silva.  A Ata Ordinária 774ª da Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia é colocada em 28 
discussão e   aprovada pela Plenária. II) – APROVAÇÃO DO REAJUSTE SALARIAL DOS 29 
FUNCIONARIOS DO CORECON-GO – O presidente Marcus Moreschi, passa a palavra ao conselheiro 30 
André Braga que fez uma análise econômica/financeira do Corecon e concluiu que 48% da despesa do 31 
Corecon se refere a despesas com pessoal e encargo social. O conselheiro Eduardo Raodrigues, acredita 32 
que o aumento poderá ser concedido, desde que indique uma fonte de receita para atender este aumento 33 
da despesa. O conselheiro Valdivino sugere que o aumento dos funcionários seja no mesmo índice do 34 
aumento da anuidade de 2021. Concluindo o Plenário delibera que o presidente Marcus Moreschi encontre 35 
uma melhor solução para o reajuste salarial sem comprometer as finanças do Regional. O presidente 36 
Marcus Moreschi, comunica que entrará em contato com os conselheiros para resolver a questão do 37 
reajuste salarial e reajuste do ticket alimentação solicitado pelos funcionários do Corecon.III) – 38 
EXPEDIDAS: (a) - OFÍCIO: 001 – OFÍCIO Nº 046/2021 – Enviado a Sr. Ronaldo Marcelino Meireles – 39 
Economista – Comunicando que o Processo de Cancelamento está em Diligência; 002 – OFÍCIO 047/2021 – 40 
Enviado a Sr.ª Amanda Peixoto de Abreu Neves – Economista – Comunicando sobre o deferimento do 41 
Registro Definitivo; 003 – OFÍCIO Nº 048/2021 – Enviado a Sr.ª Ilza Ribeiro dos Santos – Economista – 42 
Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 004 – OFÍCIO Nº 049/2021 – Enviado a Sr.ª 43 
Eloiza Moreira do Nascimento – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 44 
005 – OFÍCIO Nº 050/2021 – Enviado a Sr. Fernando da Costa schneider – Economista – Comunicando 45 
sobre o deferimento do Registro Definitivo; 006 – OFÍCIO Nº 051/2021 – Enviado a Sr. Marcus Vinicius 46 
Abreu – Economista – Comunicando sobre o deferimento da Transferência Registro para o CORECON-DF; 47 
007 – OFÍCIO 052/2021 – Enviado a Sr. Eduardo Guimarães Simmonds – Economista – Comunicando sobre 48 
o benefício do Registro Ativo com Desconto; 008 – OFÍCIO 053/2021 – Enviado a Sr. Eduardo Kehdi – 49 
Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; 009 – OFÍCIO 054/2021 – 50 
Enviado a Sr. Joaquim Maria de Godoi – Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo 51 
com Desconto; 010 – OFÍCIO 055/2021 – Enviado a Sr. Sebastião Ferreira Bernardes – Economista – 52 
Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; (b) – OFÍCIO CIRCULAR; (c)– OFÍCIO 53 
FISCALIZAÇÃO PF; (d)– RESOLUÇÕES; (e) – PORTARIA; (f) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO; 54 
(g) – AUTO DE INFRAÇÃO; (h) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA; (h.1) – NOTIFICAÇÕES 55 
COBRANÇA: PESSOA FÍSICA – PF;  (h.2) – NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM DIPLOMA; (h.3) – 56 
NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA – PJ; IV) - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 57 
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70557 – OFÍCIO Nº 0507/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – 58 
Comunica Custos sistema contábil será por Reembolso; 70558 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 59 
0066/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Informa Aprovação 60 
do registro dos diplomados em Comércio Exterior nos Conselhos Regionais de Economia; 70559 – OFÍCIO 61 
CIRCULAR Nº 0069/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Envio 62 
de Selo Comemorativo pelos 70 anos da regulamentação profissional; 70560 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 63 
0070/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Prorroga, 64 
excepcionalmente, o prazo para apresentação dos balancetes referente ao primeiro trimestre de 2021. 65 
Resolução nº 2.075/2021; 70561 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0072/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de 66 
Lacerda – Presidente do COFECON – Solicita informações sobre registro profissional – Carlos Henrique do 67 
Amaral Cypriano; 70562 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0073/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda 68 
– Presidente do COFECON – Convite reunião virtual 23 de junho 2021. Projetos da Comissão de 69 
Planejamento Estratégico, modernização e qualidade da gestão e da Comissão Lei geral de Proteção de 70 
dados (Lei nº 13.709/2018); 70563 – CARTA DE INTIMAÇÃO – PJ-MG – Comarca de Diamantina 1ª vara 71 
Cível – Intimando o Corecon  a efetuar  o recolhimento de custas de locomoção da execução fiscal de André 72 
Botelho; 70564 - MENSAGEM – Econ. Luiz Batista Alves – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua 73 
ausência em Sessão Plenária; 70565 - MENSAGEM – Econ. Valdivino José de Oliveira – Conselheiro do 74 
CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70566 - MENSAGEM – Econ.  Eurípedes 75 
Júnior Lopes Silva – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70567 - 76 
MENSAGEM – Econ. Amós da Silva Santos – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em 77 
Sessão Plenária; 70568 - MENSAGEM – Econ. Marcelo da Rocha Dias de Souza – Conselheiro do 78 
CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70569 - MENSAGEM – Econ. Rosa de 79 
Fátima Almeida de Oliveira – Conselheira do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 80 
V) - COMISSÕES DE TRABALHO; VI)  – COMUNICAÇÕES DOS CONSELHEIROS – O conselheiro 81 
Eurípedes Júnior, comunica que o Curso de CPA 10, que seria ministrada por ele, não foi possível realizar 82 
pela pequena quantidade de participantes. Em relação ao Corecon Acadêmico, todas as tentativas de 83 
reunião com a Diretoria   não teve êxito. A conselheira Rosa de Fatima, comunica que a Comissão Mulher 84 
Economista, não deverá cumprir as atividades propostas para o mês de agosto, devido à  falta de 85 
participação dos membros da Comissão .; VII) – COMUNICAÇÕES DO VICE-PRESIDENTE - A vice-86 
presidente Kerssia Kamenach , informa que o Encontro Regional de Economia, que acontecerá no mês de 87 
agosto serão retransmitidos pela TV Brasil Central. Ficará a cargo do Corecon-GO, indicar três economistas 88 
para abordarem três áreas a Indústria, Serviços e Agropecuária. VIII)  – COMUNICAÇÕES DO 89 
PRESIDENTE – O presidente Marcus Moreschi, faz uma prévia informação sobre as atividades que 90 
acontecerão em agosto em comemoração ao Dia do Economista. Pretende oferecer uma Café da Manhã ao 91 
pequeno grupo de economistas. Está fechando com um palestrante para uma palestra virtual sobre “ 92 
Finanças e Investimentos” com o presidente do Corecon-SP, o economista Luiz Barsi Filho. O presidente 93 
Marcus Moreschi, destaca os 70 Anos da Profissão. O presidente Marcus Moreschi apresenta o Oficio 94 
Cofecon, que solicita que os Regionais indiquem economistas para a premiação da “Mulher Economista”, a 95 
princípio indicam a economista Ana Carla Abrão e para Premiação de Mulher Transformadora a Reitora Olga 96 
Izilda Rinche e solicita aos conselheiros que mandem mais indicações considerando que cada Regional 97 
deverá indicar três mulheres por premiação. IX) – ORDEM DO DIA; O conselheiro Eurípedes Júnior Lopes 98 
Silva relatou, Proc. nº 133/2021 – Allysson Thales Alves da Silva – Registro Definitivo Definitivo – Processo 99 
deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, Proc. nº 100 
133/2021 – Allysson Thales Alves da Silva Proc. nº 134/2021 – Ramon Ricardo Aureliano Dal Castel – 101 
Cancelamento de Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro 102 
André Luís Braga Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 135/2021 – Carlos Alberto Branco Antunes Junior – 103 
Cancelamento de Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro 104 
André Luís Braga Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 136/2021 – Eloísa Arantes Ostrosky – 105 
Cancelamento de Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A conselheira 106 
Kérssia Preda Kamenach relatou, Proc. nº 139/2021 – Marcelo José Moreira – Prescrição de anuidades 107 
Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Luiz Batista Alves relatou, 108 
Proc. nº 140/2021 – Raimundo Fonseca Pinheiro – Prescrição de anuidades Definitivo – Processo deferido 109 
de acordo com a Legislação vigente; A conselheira Kérssia Preda Kamenach relatou, Proc. nº 141/2021 – 110 
Marcelo Fernandes de Oliveira – Prescrição de anuidades Definitivo – Processo deferido de acordo com a 111 
Legislação vigente; A conselheira Kérssia Preda Kamenach relatou, Proc. nº 142/2021 – Marcelo Gomes 112 
Ribeiro – Prescrição de anuidades Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; A 113 
conselheira Kérssia Preda Kamenach relatou, Proc. nº 143/2021 – Paulo Roberto de Carvalho – Prescrição 114 
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de anuidades Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; O conselheiro Luiz Batista 115 
Alves relatou, Proc. nº 144/2021 – Ricardo Benedito da Silva Reis – Prescrição de anuidades Definitivo – 116 
Processo deferido de acordo com a Legislação vigente; X) -  REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD 117 
REFERENDUM” PELO PRESIDENTE A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA; O 118 
conselheiro Luiz Batista Alves relatou, Proc. nº 137/2021 – Rafael Aires Nepomuceno de Andrade – 119 
Transferência de Registro do Corecon-RJ para Corecon-GO Definitivo – Processo deferido de acordo com a 120 
Legislação vigente. Nada mais a ser tratado, o senhor Presidente Marcus Moreschi de Faria, encerra a 121 
sessão às 20:30hs (vinte horas e trinta) e em seguida   determina a lavratura da  presente Ata que, lida e 122 
achada conforme, será assinada  pelo Presidente e pelos conselheiros . Ficou definido que a 123 
próxima Plenária ordinária deverá ser dia 03/08/2021 às 19:00h em modo virtual. 124 
 125 
 126 
 127 
Presidente: Marcus Moreschi de Faria  128 
 129 
 130 
Conselheira: Adriana Pereira de Sousa  131 
 132 
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